



# Información

La Janda Litoral

Buscar

Google

Hemeroteca

ANDALUCÍA ESPAÑA MUNDO ECONOMÍA SOCIEDAD CULTURA DEPORTES

29 de Octubre del 2010

ALMERÍA CÁDIZ CÓRDOBA GRANADA HUELVA JAÉN MÁLAGA SEVILLA

AÑADIR A FAVORITOS

PORTADA DE INICIO

PÁGINA DE INICIO

HEMEROTECA

VERSIÓN RSS

[Información / La Janda Litoral /](#)

VEJER

## "El GDR del litoral de La Janda es un referente en Andalucía"

27/10 · 11:15 · Gema López

- ▶ **Visitó varios proyectos financiados por el GDR en Conil y Vejer**
- ▶ **Los 5 GDR de la provincia han aprobado subvenciones a 134 proyectos**

En la jornada de ayer tuvo lugar en la sede del Grupo de Desarrollo Rural (GDR) del litoral de la comarca de La Janda la Comisión de Seguimiento regional del desarrollo rural de Andalucía. Un acto que contó con la presencia de la directora general de Desarrollo Sostenible del Medio Rural, Isabel Aguilera, acompañada del presidente del GDR del litoral jandense, Jaime Castro.

Aguilera destacó que todos los grupos de Desarrollo Rural Andaluces han celebrado ya consejos territoriales para aprobar subvenciones a los proyectos presentados con cargo al programa LiderA, el cual estará en vigor hasta el año 2015. "En total se han aprobado ayudas para 1.063 proyectos en los 52 GDR de Andalucía, que supondrá una inversión público privada en los territorios rurales de 136 millones de euros (concretamente 136.213.856 euros), de los cuales casi 50 son subvencionados, el resto lo ponen los promotores de su esfuerzo económico" apuntó.

En este sentido señaló que "estos proyectos se centran principalmente en tres aspectos, por un lado la modernización y competitividad del sector agrícola, forestal y agroindustrial; por otro lado proyectos que estén vinculados con la apuesta en valor de nuestro patrimonio natural; y otro aspecto respecto al apoyo a cualquier tipo de iniciativa que supongan una diversificación económica del medio rural o que repercuta en la mejora de la calidad de vida" añadiendo que "esto es un



▼ La directora de Desarrollo sostenible del Medio Rural y el presidente del GDR del litoral de La Janda, ayer en Vejer. · Autor: G.L.

### EL TIEMPO

Hoy Previsión Semanal

**La Janda Litoral**  
Tiempo: **Muy nuboso con lluvia**  
T. Máxima: **24** | T. Mínima: **16**

Datos proporcionados por la AEMET

### ENCUESTAS

**¿Es justa la Ley Antitabaco y todas sus prohibiciones?**

Sí

No

**VOTAR**

< Anterior

revulsivo para generación de empleo" ya que respecto a los proyectos que se han aprobado y las inversiones traducidas a empleo suponen la generación de 3.475 puestos de trabajo en los territorios rurales andaluces.

En relación del motivo de por qué se ha celebrado esta comisión en Vejer la directora general afirmó "porque actualmente es este grupo el que mayor índice de ejecución lleva en Andalucía. todo esto acompañado de una serie de buenas prácticas que incluso le ha llevado a estar acreditado en distintas normas de calidad" por ello "pensamos que el GDR del litoral de La Janda es un referente y ejemplo de buena práctica dentro del conjunto de todos los grupos de desarrollo de Andalucía".

Al respecto apuntó que "este grupo tienen ya apoyadas 45 iniciativas con una inversión público privada de más de 4 millones de euros en esta comarca" concretamente 1.700.000 euros será subvención pública que "permitirá la generación y consolidación de 250 empleos".

Por su parte, Jaime Castro agradeció que la comisión se realizase en la sede de este GDR y apuntó que "además ha conocido de primera mano una sesión del consejo territorial en el que se van aprobar un total de 19 proyectos" añadiendo que "a la vez conocerá varios proyectos que se están llevando a cabo en el litoral jandeño además de emprendedores y personas que están haciendo posible que al día de hoy este GDR tenga ya comprometido el 70 por ciento de su objetivo".

Una vez finalizada, la comisión de seguimiento se realizó la primera de las dos visitas previstas para la jornada de ayer. Concretamente en el núcleo rural de La Muela, se visitaron las instalaciones de la Cooperativa 'Divino Salvador', que ha recibido, entre otras, con cargo al programa LiderA, una subvención para la puesta en marcha de un nuevo secadero de cereales, lo que le permitirá un ahorro energético importante en esta tarea y una mejora notable en la calidad del producto obtenido tras el tratamiento. Por la tarde, visitaron la empresa Pastelería La Conileña, SL que gracias a la subvención recibida del programa LiderA ha montado unas nuevas instalaciones de obrador en el polígono industrial de 'La Zorrera', que le permitirá aumentar su capacidad productiva, así como ampliar su oferta con nuevos productos. En ambos casos, los miembros de la Comisión de Seguimiento han sido atendidos por los representantes de ambas empresas David Suárez, caso de la SCA 'Divino Salvador', y Alonso M. Rosado, caso de Pastelería La Conileña.

La jornada de trabajo finalizó con la asistencia de todos los miembros de la Comisión de Seguimiento, por primera vez en este periodo de programación, a una reunión del Consejo Territorial de Desarrollo Rural del Litoral de la Janda.

#### Provincia

En la provincia, los 5 GDR (Alcornocales, Campiña de Jerez, Litoral de La Janda, Sierra de Cádiz y Costa Noroeste de Cádiz) han aprobado subvenciones a 134 proyectos, que suponen una inversión público privada de 12.011.085 euros, de los que se han subvencionado 5.324.639 euros, y generarán 519 puestos de trabajo en las comarcas rurales.

**13<sup>a</sup> Encuesta**  
**ALMC**  
**a usuarios de Internet**

**ALMC**

Asociación para la Investigación  
de Medios de Comunicación

Publica tus anuncios



**Publica  
tus anuncios  
gratis**

#### Ofertas de Empleo

Encuentra el empleo que buscas hoy Cientos de ofertas esperando por ti

[www.trabajando.es](http://www.trabajando.es)

#### Vejer hotel 2 x 1

Fantástica oferta este otoño Confort, Vistas, Tranquilidad